
27. Juni 2014  
Nach der Übernahme der BAföG-Leistungen durch den Bund - wohin mit den freiwerdenden 
Mitteln?

Wir fragen den Senat:
1.   Welche Landesmittel werden 2014 voraussichtlich aus den Haushalten Bildung und 
Wissenschaft jeweils zur Finanzierung des BAföG eingesetzt?
2.   In welchem Verhältnis werden diese freiwerdenden Mittel ab 2015 auf die Haushalte Bildung 
und Wissenschaft verteilt oder plant der Senat eine sonstige Verwendung der Mittel, z. B. zur 
Verringerung der Neuverschuldung?
3.   Falls die konkrete Verteilung der Mittel ab 2015 noch unklar sein sollte; in welchem Zeitraum 
und unter Beteiligung welcher parlamentarischer Gremien soll über die Verteilung entschieden 
werden und plant der Senat zu diesem Zweck die Vorlage eines Nachtragshaushaltes?
Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.
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